



Palacio de la Moneda,
a 14 de marzo de 1991

Excelentísimo Señor Presidente y amigo:

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia para hacerle llegar una muy cordial invitación para que, en compañía de su distinguida esposa, visite oficialmente Chile en una fecha que se pueda convenir por la vía diplomática.

Los tradicionales vínculos que siempre han unido a Chile y Costa Rica, me llevan a la convicción de que esta visita podría permitirnos concretar diversas posibilidades de acción conjunta en el plano internacional y de cooperación mutua.

Tengo la firme convicción de que los valores y principios democráticos que tan firmemente compartimos, constituyen un imperativo que nos obliga a marchar cada día más unidos, en una etapa en que nuestro continente y el mundo enfrentan trascendentes desafíos históricos.

En la confianza de que Vuestra Excelencia pueda aceptar esta invitación, aprovecho la oportunidad para hacerle llegar a Vuestra Excelencia el testimonio de mi personal consideración y aprecio.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente de la República de Chile

Al Excelentísimo señor
Rafael Angel Calderón
Presidente de la República de Costa Rica
San José



PERIODO
PRESIDENCIAL
001305
ARCHIVO

Palacio de La Moneda
a 30 de Agosto de 1990.

ESTIMADO SEÑOR PRESIDENTE:

Me es particularmente grato acusar recibo de su atenta carta de fecha 11 de julio recién pasado, por medio de la cual Su Excelencia tuvo a bien presentarme la candidatura del Dr. Edgar Mohs, distinguido Pediatra y Ex-Ministro de Salud de Costa Rica, para el cargo de Director de la Organización Panamericana de la Salud, O.P.S.

Mi Gobierno otorga la más alta prioridad al progreso de la salud en nuestro continente y por tal motivo valora debidamente la labor que le cabe a la Organización Panamericana de la Salud, en el desarrollo de las políticas más adecuadas en este campo.

En este sentido, me asiste la certeza de que la eventual elección del Dr. Edgar Mohs habría de contribuir indudablemente al logro de estos objetivos.

Sin embargo, el Gobierno de Chile ha comprometido su voto con anterioridad al requerimiento de Su Excelencia, en la persona del Dr. Carlyle Guerra de Macedo, actual Director de la referida Organización, por lo cual no podrá prestar su apoyo a la postulación de tan ilustre académico y servidor público costarricense.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Su Excelencia, las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR

AL
EXCELENTISIMO SEÑOR
DON RAFAEL ANGEL CALDERON FOURNIER
PRESIDENTE DE COSTA RICA
S A N J O S E